
 

 

寒さが厳しくなる季節となりました。コロナウイルス感染症の第８波やインフルエンザ等の流行が大変心配

されます。年末のあわただしい時期ですので、体調には十分に気をつけて日々の教育活動を充実したものにし

ていただけたらと願うところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 南部教育事務所便り「南の風」 
   令和４年１２月１５日 南部教育事務所  第６号 

南部教育事務所主催の『宮崎県公立小中義務教育学校初期研修』が開催されました 

11月２５日（金）に、管内公立小・中学校初期研修対象者（小学校5０名、中学校１５名、計６５名）

に対して初期研修を開催しました。今回、南九州大学都城キャンパスを会場として実施しました。内容は

「初期研修者に期待すること」と題した所長講話や、「総合的な学習の時間の進め方」についての講義や模

擬授業を通しての演習、「初期研修の充実に向けて」の協議、「メンタルヘルスについて必要な知識」の説

明等です。参集型で行われたので、先生方にとって、教師としての心構えや、総合的な学習の時間の進め方

を学ぶとともに、これまでを振り返ったり、普段なかなか話すことができない他校の初期研修者の先生方と

悩みを共有したりする、よい機会となったようでした。 

 

南部教育事務所のホームページでも、随時情報を発信して 

います。研修等にご利用ください。 

https://cms.miyazaki-c.ed.jp/ssc063 

南部教育事務所ＨＰはこちら 

Tel (0986)23-4521 

Fax (0986)25-8914 

 

学校訪問にて 

 学校図書館に情報コーナーが

設置してあるのを発見！読書セ

ンター、学習センター、情報セ

ンターの三つの機能を充実させ

ることで、子ども達の健全な教

養の育成につながります。 

読書活動推進協議会が開催されました 

 １１月２８日（月）に高原町総合保健福祉センターほほえみ館で、開

催しました。「読書活動推進事業」の説明と、「読書推進事業推進指定

校の取組について」と題して、推進指定校の先生方に実践発表をしてい

ただきました。読書活動・読書指導の工夫や教職員研修での取組、関係

機関との連携や家庭への支援、授業での図書館資料の活用等、他校の参

考となる取組を紹介していただきました。 

 

 

【実践発表してくださった先生方】 

上江小中学校  

上野 のぞみ 主事  

野中 美由紀 講師 

甲斐 寿美 教諭 

〇指導のポイントが勉強になった。感情のま

ま指導すると体罰につながってしまうので本

人に確かめた上で具体的にしないと子どもは

納得しない。傾聴すること等、指導のポイン

トに気をつけてこれからも大切な子供たちを

指導していきたい。           

〇総合的な学習の時間について、私たちが考

えていた疑問を解いていくような講義であっ

た。学習指導要領の目標を再度、見返しなが

ら、横断的に授業を構成していけるようにし

たい。                     

〇全体を通して今までの振り返りができた。

同期の先生方とお話しできたことも、とても

励みになった。 

 

所長講話の様子           総合的な学習の時間の演習の様子 

南九州大学の学生の皆さん（希望者）

も初期研修の様子を参観しました。先輩

が学ぶ姿に、刺激を受けたようです。 

これからの教師としての活躍が楽しみで

す。 

実践発表の様子 


